

Sporthalle Dassel ab sofort wieder nutzbar



Die Sporthalle Dassel ist ab sofort für Schul- und Vereinsport wieder nutzbar (das Foto zeigt den Schulkindergarten und die erste Klasse der Grundschule Dassel). Nicht nur das Hauptdach, sondern die gesamte Dachfläche wurde saniert, was insgesamt rund 219.000 Euro gekostet hat. Der Hallenboden war gebrochen, hatte nicht mehr die für den Spielbetrieb erforderlichen Eigenschaften und musste deshalb komplett

neu aufgebaut werden, samt Markierungen. Das schlug mit rund 126.000 Euro zu Buche. Da die Paul-Gerhardt-Schule das Schulgebäude in der Hermannstraße aufgegeben hat, war die vorhandene Heizung zu groß, die Technik war veraltet. So wurde beschlossen, Turnhalle und Grundschule mit einer neuen, ausreichenden Heizung zu versehen. Ein Solarmodul soll im Sommer für Wärme sorgen. Die Heizungsanlage, die rund 94.000 Euro kostet,

wird zurzeit noch gebaut, so dass im Moment nur kalt geduscht werden kann. Repariert wurden auch die Trennvorhänge und die Tribüne. Insgesamt sind in die Sanierung der Turnhalle rund 340.000 Euro geflossen, vor allem Landes- und Sportfördermittel. Vertretbare Preise konnten erzielt werden, da den Firmen keine Zeitvorgabe gemacht wurde.

EM 30.8.11

Foto: Stöckemann